
 

 

 

 

 

平成２８年深谷市教育委員会第６回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２８年深谷市教育委員会第６回定例会 

 

 

 

日  時  平成２８年６月１４日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   井 上 美佐子 

委     員   清 水   巌 

委     員   橋 本 幾 子 

委     員   岡 部   登 

 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼学校教育課長   新 井 英 男 

      次     長   吉 岡 和 弘 

      教育総務課長   韮 塚 洋 明 

      教育施設課長   吉 田   稔 

      生涯学習スポーツ   岡 田   真 

振 興 課 長 

      文化振興課長   青 木 克 尚 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   島 田 久 一 

 

書  記  教 育 総 務 課   加 藤   昇 

      課 長 補 佐    

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第５回定例会の会議録を全員異議なく承認  

 

３ 会議録署名委員の指名  

   教育長が岡部委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明  

   ② 報告２ 専決処理の報告について  

    教育総務課長より説明 

   ③ 報告３ 専決処理の報告について  

    教育総務課長より説明 

   ④ 報告４ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について  

 教育施設課長より説明 

   ⑤ 報告５ 子育てひろばについて 

    次長兼学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 平成２８年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について  

    次長兼学校教育課長より説明 

⑦ 報告７ 平成２８年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    次長兼学校教育課長より説明 

   ⑧ 報告８ ふかやこども園のモデル園の選定・実践について【非公開】 

    次長兼学校教育課長より説明 

⑨ 議案第１５号 学校運営協議会を設置する学校の指定について  

    次長兼学校教育課長より説明 

⑩ 議案第１６号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】  

    次長兼学校教育課長より説明 

⑪ 議案第１７号 休園幼稚園の対応方針について【非公開】 

 教育総務課長より説明  

⑫ 議案第１８号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】  

 生涯学習スポーツ振興課長より説明  

 

 

 

 



 

 

① 報告１   深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 専決処理の報告について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

   井上教育長職務代理者  Ｃ１段階はどのくらいの割合ですか。 

   教育総務課長  幼稚園の入園者数は５月１日現在、４１０名います。先程 

          お話した５段階につきましては、一番低い生活保護世帯は０ 

          名でございます。その次の市民税非課税世帯のＢ世帯は、４ 

          ２名、今回ひとり親世帯の軽減が拡大されましたＣ１区分、 

          これが５７名、その上のＣ２区分、推定年収６８０万円未満 

          ですが、２５４名です。一番所得の高いＣ３の区分、年収で 

          いいますと６８０万円以上は５７名、合計４１０名となりま 

          す。率は計算していませんのでご了承下さい。 

 

 

   ③ 報告３ 専決処理の報告について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

④ 報告４ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

           （質疑なし） 

 

 

⑤ 報告５ 子育てひろばついて  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

   井上教育長職務代理者  一般公募で応募しますが、申込みをした親子はすべて参

加できるのでしょうか、それともお待ちいただくような状

況でしょうか。 



 

 

   次長兼学校教育課長  応募多数の場合は他の園に参加してもらったり、多尐の人

数オーバーの場合は受け入れて、応募者は全員参加してい

ただいているという状況でございます。 

   橋 本 委 員  子育て広場活動満足度が９０．５７％と高いですが、１

０％弱の方のご意見というのは課題の中に入っているので

しょうか。満足ではない理由は分かりますか？ 

   次長兼学校教育課長  回数のことについて３回が尐ないという意見が入っていま

す。 

 

 

⑥ 報告６ 平成２８年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

   井上教育長職務代理者  ２点お願いします。進学率が伸びているのは大変良いこ  

          とだと思います。経済的に問題を抱えている生徒で、放課後 

          の学習向上のための講座に参加している児童等の進学の伸び 

          率、また、合格率は上がっているのかという点ですね。そし 

          て進学先の種別、普通科に行っているのか、その職業に関す 

          る高校を目指しているのか、もし分かればですがお願いしま 

          す。 

           それともう１点、家事手伝いが１名いらっしゃいますが、 

          その子については１年間くらいは学校側として何らかの対応 

          をしてあげているのか、まったく卒業してからは手放しをし 

          てしまうのか、その辺はどうでしょうか。 

   教 育 長  分かっている範囲で申し上げますと、いわゆる就学援助世 

          帯のデータというのは過去把握していないです。平成２２年 

          から平成２３年度以降にステップアップレッスンを実施して 

          全体の進学率は１％上がりました。ステップアップレッスン 

          はかなり効果があったものと捉えています。ただ、就学援助 

          世帯のデータは無いということなんですね。 

           もう１点の見届けですが、これが課題でありまして、高校 

          １年生で中退する子がかなりいるので、その辺を踏まえて深 

          谷市では平成２２年度から、市内の高校、寄居を含め６校、 

          熊谷市の６校と年２回意見交換をもっておりまして、そこで 

          １回目は中退した子は何人いるか、やり取りはしております。 

          ただ、家事手伝いの見届けは確認していないです。 

   次長兼学校教育課長  進学していない生徒のうち就学援助を受けている生徒は 

          何人いるかということですが、平成２６年度末については８ 

          名のうち 1 名が就学援助を受けています。平成２７年度末 

          は進学していない８名のうち３名が就学援助を受けています。 

          全体からみますと、就学援助を受けているものだからという 

          ところで差はあまりありません。家事手伝いの１名ですが、 



 

 

          フォローアップはしていないという状況です。 

   岡 部 委 員  中途退学の生徒ですが、各学校で話し合った結果の数と 

          いうのはデータであるのでしょうか。 

   教 育 長  県は中途退学者のデータは送ってきません。ただし過去に 

          平成２１年から平成２３年あたりで、埼玉県の中退率が高く、 

          高校１年生が９月までに多く退学しました。そこを懸念して、 

          県の生徒指導課が市町村にデータを送ってきました。その時、 

          深谷市も結構いまして、各学校２、３名いました。非常に危 

          機感を持ってやり取りをしました。そのあと減ったというこ 

          とを受けています。その後、県はデータを送付してきません。 

          お願いをしても出ないかもしれません。 

 

 

⑦ 報告７ 平成２８年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

            

            

⑧ 報告８ ふかやこども園のモデル園の選定・実践について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

           

           

⑨ 議案第１５号 学校運営協議会を設置する学校の指定について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  学校運営協議会を設置する学校として深谷市立明戸小学校 

          及び深谷市立花園中学校を指定したいので、この案を提出す 

          るものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。  

           （質疑なし） 

   教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を 

          お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑩ 議案第１６号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

   ⑪ 議案第１７号 休園幼稚園の対応方針について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 



 

 

 

 

   ⑫ 議案第１８号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回第７回定例会は、７月１２日（火）午後１時３０分か

ら開会です。 

 

 

         以上で、平成２８年深谷市教育委員会第６回定例会を閉会

します。 


